

ACTUALIDAD

Protestas en Yondó bloquean operaciones en Campo Casabe

● Exigen mayor contratación local en empresas vinculadas a Ecopetrol ⚙️



La comunidad del municipio de **Yondó**, en el Magdalena Medio, protagoniza una **jornada de protestas** que ha paralizado las operaciones en el **Campo Casabe Peñas Blancas**, una zona clave para las actividades petroleras de **Ecopetrol**.

Desde el pasado **2 de septiembre**, varias **empresas contratistas** del sector petrolero mantienen un **cese de actividades** debido al bloqueo impuesto por habitantes locales. Las compañías afectadas incluyen firmas especializadas en **perforación**, como Work Cover, flush by, slick line, well logging, coiled tubing, además de empresas dedicadas a obras **civiles, mecánicas y eléctricas**.

Los manifestantes acusan a una contratista del servicio de Ecopetrol de adoptar una postura **“reaccionaria”** frente a la **contratación de mano de obra local**, especialmente en lo relacionado con perfiles **profesionales y operativos**.

La protesta se concentra específicamente en el área operativa del campo, donde se reclama por el **incumplimiento en la vinculación de ingenieros** y personal técnico oriundo de la región, lo que ha generado molestia y acciones de hecho por parte de la comunidad.

Ecopetrol, operador del campo, **rechazó los bloqueos** y manifestó su preocupación por el impacto que esta situación genera en la **continuidad de las labores**. Según la compañía, están siendo afectadas actividades esenciales como el **mantenimiento, la perforación de pozos** y la operación de **al menos 370 empleados**, entre personal directo y contratistas.

La empresa también hizo un llamado al diálogo y al respeto por el marco legal vigente, insistiendo en que este tipo de interrupciones compromete la productividad y la seguridad de sus trabajadores.

Hasta el momento, no se ha reportado intervención de autoridades ni acuerdos formales entre las partes, mientras el paro continúa afectando el normal desarrollo de los trabajos en el campo petrolero.

La comunidad de Yondó ha reiterado que no cesará la manifestación hasta que se garantice una **política de contratación equitativa** y con enfoque territorial para los habitantes del municipio.



LO MAS VISTO LO ULTIMO

- ACTUALIDAD / 6 días ago
Iván Cepeda reafirma su lucha contra la parapolítica y propone transición energética
- ACTUALIDAD / 2 días ago
Nuevos horarios de recolección de residuos rigen desde el 1 de septiembre
- ACTUALIDAD / 6 días ago
Reportan avances en la lucha contra la extorsión en la ciudad
- ACTUALIDAD / 6 días ago
Petro y USO discuten transición energética y futuro del petróleo en Colombia
- ACTUALIDAD / 5 días ago
Invierten más de \$3.000 millones para combatir la desnutrición infantil
- ACTUALIDAD / 6 días ago
Avanza la recuperación de vías en varios sectores de Barrancabermeja

YOU MAY LIKE



Proponen formalizar empleos en la Clínica Magdalena de Barrancabermeja



Diócesis de Barrancabermeja lanza la Semana por la Paz 2025



Ofrecen millonaria recompensa por líderes del ELN en el sur de Bolívar



Unioriente graduó a 92 profesionales que impulsarán el desarrollo regional



Jornada de memoria en Barrancabermeja por víctimas de desaparición



UNIPAZ fortalece su presencia territorial con apoyo de alcaldes

ENLACE
TELEVISIÓN